

Diputado Trisotti lidera en envío de oficios de fiscalización al gobierno

Renzo Trisotti lleva 2.008 oficios, Danisa Astudillo 48 y Matías Ramírez 31.

Pamela Castillo V.
 pamela.castillo@estrellaiquique.cl

El 11 de marzo asumieron los tres diputados por la Región de Tarapacá, quienes fueron elegidos para legislar y fiscalizar al Gobierno. Tras seis meses de ejercicio la cantidad de oficios fiscalizadores que ha presentado cada parlamentario es bastante dispar.

Renzo Trisotti (UDI), es el diputado que mayor cantidad de fiscalizaciones ha realizado de los parlamentarios regionales durante su gestión. Lleva 2.008 oficios enviados hacia distintas instituciones sobre temas nacionales como regionales.

“Cumpro estrictamente con la función de fiscalización que tengo y que busca una respuesta efectiva y oportuna de servicios públicos en proyecto de inversión, licitaciones, compromisos y plazos anunciados en iniciativas y políticas públicas y sobre todo también soluciones a problemas que surgen del trabajo en terreno”, dijo al ser consultado sobre la la-

bor.

Para Trisotti, “es básico obtener explicaciones, compromisos datos y plazos de los principales temas que nos afectan en la región como el combate a la delincuencia y a la migración clandestina lo cual me permite contrarrestar lo que el gobierno dice con lo que efectivamente cumple, frente a la gran cantidad de compromisos no concretados. Es herramienta clave que seguiré utilizando intensa y constructivamente”.

Los dos parlamentarios restantes tienen una cantidad promedio de fiscalizaciones de otros colegas a nivel nacional, y se han dedicado a fiscalizar mayormente temas de contingencia local.

Matías Ramírez (PC) lleva 31 oficios de fiscalización presentados.

Al ser consultado sobre el porqué tiene menor cantidad de oficios fiscalizadores que sus pares, aseguró que “hemos visto que algunos diputados generalmente ofician más como requerimiento de información que como ofi-



PARLAMENTARIOS DE LA REGIÓN ASÍ IMPIERON HACÉ 6 MESES

11

de marzo, asumieron los parlamentarios por Tarapacá.

2.087

oficios de fiscalización han enviado en total los tres diputados.

cio de fiscalización, nosotros, todo lo que es solicitud de información lo vemos como otra vía y aquí solamente enviamos oficios de fiscalización, entonces ahí se genera una diferencia efectivamente respecto al número en es-

ta herramienta. Yo creo que se genera una diferencia en el número”.

Argumentó que ha “oficiado tanto a organismos vinculados a salud, a vivienda, también al Ministerio del Interior, respecto del actuar de las po-

tienen que ver con problemáticas de salud que atañen a la región.

En ese sentido, afirmó que “durante este periodo hemos podido avanzar en la fiscalización de casos graves relacionados a la salud como la contaminación en el sector del Boro en que pusimos un recurso de protección para los vecinos de la zona. En la misma línea abrimos una comisión investigadora respecto del Hospital de Alto Hospicio”.

Sostuvo que “desde que asumimos la diputación, hemos utilizado todas las vías y facultades para abordar las situaciones de interés y los desafíos que nos han pedido los vecinos y vecinas de nuestra región. Si bien los oficios de fiscalización son una herramienta a través de la cual podemos pedir información y poner sobre la mesa temas importantes para los habitantes de la región de Tarapacá, hemos puesto celeridad y énfasis a nuestro trabajo en terreno, llevando a cabo reuniones con distintas autoridades regionales, comunales y nacionales, con quienes hemos establecido mecanismos de trabajo conjunto para lograr los objetivos planteados”.